

高陽の森



高石市立高陽小学校
高石市千代田 5-8-40
072-263-7577

一年間、ありがとうございました

明日、令和4年度の修了式を迎えます。この1年間、保護者や地域の皆様には、本校の取組に対して、ご理解・ご協力をいただきましたこと心より感謝申し上げます。

この1年間、すべての教室にほとんど毎日、足を運び、子どもたちの学ぶ姿を見てきました。どのクラスも子どもたちが意欲的に学習に取り組む姿が見られました。

本校では、この一年間、子どもたち一人一人のやる気を大切に「主体的に学ぶことができる授業づくり」に取り組んで参りました。学びたくなる動機づけ、学ばなければならない必然性を一人一人もつことのできる学習展開をめざした授業を大切にして参りました。その中で、わかったことがあります。それは、子どもどうしのつながり、お互いの学びを受け止め、共感できる仲間が存在がとても大切だということです。

学級の仲間として相手を思いやる気持ちや仲間と一緒に行動することの大切さを感じたり、自分の心と体の健康に自ら気を配りコントロールできることも大切な力です。

本校の学校教育目標である「あたたかい心」「けじめのある行動」「学力と体力の向上」の3つはお互いに深く関連し合っています。

その基本にあるのは、子どもたちの「やる気」です。そういった点から、私たち教職員は1年間を振り返り次年度につなげようとしています。

子どもたちは、この1年間の自分の姿を振り返り、頑張りを認め合うと共に、次への課題を明らかにする大切な時です。私たち大人は、子どもたちがよりよい言動につなげようとする意欲をしっかりと支えていきたいものです。

また、地域の皆様には子どもたちの見守り活動をありがとうございました。今年度より、下校時だけでなく朝の登校時の見守りも地域の方をお願いいたしました。

こうして、子どもたちが安心・安全に学校生活を送ることができるのも地域の皆様の支えがあってこそです。玄関にきれいなお花を生けてくださったり、校内の補修・点検等の活動にも心から感謝申し上げます。

子どもたちの幸せを願うその思いに変わりはありません。これからもよりよい教育をめざして、学校・家庭・地域で子どもたちの成長につなげていきたいと考えています。

次年度もどうかご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

おしらせ

○新型コロナの感染症法上の位置づけが5月8日に季節性インフルエンザなどと同じ「5類」に移行されます。それに伴い、学校におきましては4月から給食時の「パーティション」はなくなります。また、毎朝行っていたいただきました「濃厚接触者に対する対応（登校の自粛）」「健康観察カード」は、5月8日までとなります。マスク着用につきましてはマスクを着用するかしないかは、個人（ご家庭）の判断が基本となります。

○来年度より、本校に通級教室が開設されことに決まりましたのでお知らせします。